

Les Arcs sur Argens

Les quartiers



Bienvenue sur la plaque de l'oratoire



En résumé

Helion (ou Elion) De Villeneuve, est né vers 1270 en Provence et est mort le 27 mai 1346 à Rhodes...

Pour en savoir plus ...

Pour les plus joueurs d'entre vous

Cliquez sur l'image pour avoir la réponse



L'ordre de Saint-Jean de Jérusalem, appelé aussi ordre des Hospitaliers, est un ordre religieux catholique hospitalier et militaire qui a existé de l'époque des croisades jusqu'au début du XIXe siècle.

Il est souvent confondu avec l'ordre du Temple (de Salomon) aussi appelé ordre des Templiers.

La confusion est d'autant plus grande que les hospitaliers géreront les commanderies des templiers à partir de la dissolution de l'ordre du Temple en 1312, ce qui est le cas pour Hélion de Villeneuve, chevalier Hospitalier, qui deviendra commandeur de l'ancienne commanderie templière du Ruou.

Quel est le morceau manquant ?



Ville de Les Arcs sur Argens



Bastide Sainte Cécile



Retrouvez toutes nos actualités sur le site de la mairie des Arcs ici

Place Général De-Gaulle
83 460 LES-ARCS-SUR-ARGENS
Accueil : 04 94 47 56 95
Police : 04 94 47 56 95
Astreinte eau : 06 76 72 78 74
Astreinte voirie : 06 78 52 04 86

